



## Regierungsratsbeschluss vom 20. August 2019

Anzug Dominique König-Lüdin und Consorten betreffend die Lärmschutzmassnahmen entlang der Osttangente

---

P105242

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Dominique König und Consorten erneut stehen zu lassen.

### Begründung

Durch das Lärmsanierungsprojekt des Bundesamts für Strassen werden die Lärmimmissionen entlang der Osttangente auf das gesetzliche Niveau reduziert. Mit dem voraussichtlichen Erhalt der Plangenehmigungsverfügung im Jahr 2020 kann das Bundesamt für Strassen mit dem Detailprojekt starten, so dass mit einer Umsetzung der Massnahmen ab dem Jahr 2023 zu rechnen ist. Mit zusätzlichen Lärmschutzmassnahmen, finanziert durch den Kanton, wird ein erweiterter Lärmschutz für die Anwohnerinnen und Anwohner realisiert. Der Regierungsrat beantragt deshalb, dass der Anzug von Dominique König-Lüdin erneut stehengelassen wird. Der Vorstoss verlangt vom Regierungsrat, dass er sich beim Bund für durchgehende gesetzlich vorgeschriebene Lärmschutzmassnahmen entlang der Osttangente einsetzt.

